

Solidaires contre le Pso !

Un réseau social de patients à patients

Découvrez le 1^{er} réseau social pour les personnes atteintes de psoriasis
et/ou de rhumatisme psoriasique et de leurs proches



www.psolidaires.fr

NOTRE ENGAGEMENT

- › Comprendre sa maladie
- › Mieux vivre avec
- › Ne plus rester seul
- › Contribuer à la recherche

NOTRE ÉTHIQUE

- › Soutien
- › Indépendance
- › Neutralité
- › Liberté d'expression
- › Protection des données



France Psoriasis a été créée il y a plus de 30 ans. Association de patients, elle est reconnue d'utilité publique en 1999, agréée par le Ministère de la Santé en 2012 et regroupe 15 000 personnes atteintes de Psoriasis sur tout l'hexagone. Conseillée par un comité scientifique, elle est soutenue par la Société Française de Dermatologie (SFD). Sa mission est d'informer, de conseiller et d'accompagner au quotidien les patients, leur entourage et tous les acteurs de la santé mais également d'encourager la recherche médicale et de sensibiliser les instances politiques au psoriasis cutané et articulaire.